

# WARTA

## Polres Purwakarta Berduka, Aiptu Suparyanto Meninggal Dunia Karena Sakit

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.WARTA.CO.ID](http://PURWAKARTA.WARTA.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 13:46



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat kembali kehilangan satu anggota terbaiknya. Ia adalah Aiptu Suparyanto yang menjabat sebagai Ps. Kanit Propam Polsek Purwakarta Kota, meninggal dunia karena sakit.

Aiptu Suparyanto meninggal pada Senin, 3 Juni 2024, sekitar Pukul 08.25 Wib, di

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Bayu Asih Purwakarta.

Upacara pemakaman yang dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain yang diwakili Kapolsek Jatiluhur, Kompol A.Abdul Kodir digelar di Pemakaman Keluarga, RT 15/RW 06 Desa Mekargalih, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta, Pada Senin, 3 Juni 2024.

Suasana duka sangat terasa saat jenazah almarhum diberangkatkan menuju peristirahatan terakhir. Beberapa rekan kerja dan keluarga nampak tak kuasa menahan air mata kesedihan.

Dimata pimpinan dan teman-temannya Almarhum Aiptu Suparyanto merupakan sosok anggota Polri yang santun dan bersahaja. Semasa hidupnya, almarhum dikenal memiliki dedikasi dan integritas tinggi dalam menjalankan tugas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur, Kompol A.Abdul Kodir mengatakan, prosesi pemakaman jenazah Almarhum ini sebagai perwujudan penghargaan dan penghormatan terakhir kepada beliau.

"Almarhum merupakan sosok yang rajin, disiplin dan loyal terhadap tugas serta dikenal baik dalam pergaulannya, semoga atas jasa dan darma buktinya almarhum mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT," ucap Abdul Kodir.

Ia menambahkan, atas nama keluarga besar Polres Purwakarta menyampaikan turut berdukacita yang sedalam-dalamnya semoga arwah almarhum mendapat tempat yang layak disisiNya.

"Selaku pimpinan dan mewakili seluruh anggota Polres Purwakarta serta jajaran menyampaikan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya. Kita sangat kehilangan sosok polisi teladan. Semoga arwah Almarhum diberikan tempat terbaik di sisi Tuhan Yang Maha Esa dan diampuni segala dosa-dosanya. Kepada keluarga semoga di berikan ketabahan dan keikhlasan menghadapi cobaan ini," Ucap Abdul Kodir.